
中国福利彩票

!七乐彩"全国开奖公告第
!"!"#$"

期

一!本期销售额为 !"#$%%%元
二!中奖号码"

基本号码 特别号码
%& '( '# %) $' %$ '! %*

三!中奖结果"

奖等 中奖注数 每注金额

一等奖 & !&%$!!元
二等奖 $% %+'$&元
三等奖 )&$ $!'$元
四等奖 !%' !""元

五等奖 $')*, ,"元
六等奖 $!&&! $'元
七等奖 $%'*-' ,元
四!奖池资金累计金额 '元#

中国福利彩票发行管理中心

!天天彩选
#

"#!天天彩选
$

"开奖公告

开奖日期 !"$(年 )月 $'日

!

天天彩$选
#

%

销售期号 第 !"$('-%期
中奖号码 ! ( ,

中奖情况

类型 中奖注数 每注奖额

直选 &&, #"&"元
组选$ ' $&-元
组选% $!-% #()元
本期投注总额 *%*))-元$

!

天天彩$选
$

%

销售期号 第 %'$('-%期
中奖号码 $ ! & (

中奖情况
类型 中奖注数 每注奖额

直选 % $''''元
组选& ' %,''元

组选% ' $-''元
组选$% ' *''元
组选%& *$ &''元
本期投注总额 $(**('元$

上海市福利彩票发行中心

体彩公告

排列
%

第
!"#&$

期

中奖号码：* * (

类型 中奖注数 每注奖额

直选 ,$($注 $'&'元
组选三 (,)&注 )&-元

排列
'

第
!"#&$

期

中奖号码：* * ( , (

类型 中奖注数 每注奖额

直选 (!注 $'''''元
七星彩第

!"#$"

期

中奖号码：) & , * ' & *

类型 中奖注数 每注奖额

一等奖 )注 ,''''''元
二等奖 $%注 )!'%-元
三等奖 $(!注 $*''元
四等奖 %()$注 )''元
五等奖 ))'-(注 %'元

上海市体育彩票管理中心

! ! ! ! )月 ,日，习近平总书记在参
加上海代表团审议时强调，中国开
放的大门不会关上，要坚持全方位
对外开放，继续推动贸易和投资自
由化便利化。而在今年政府工作报
告中，也提出大力优化外商投资环
境。“中国经济发展是实实在在的，
外资在中国继续发展是客观事实，
所谓‘外资撤离潮’，是没有根据
的。”全国政协委员周汉民说。

!移出"!移进"很正常
这几年，“外资撤离说”甚嚣尘

上，包括不少机构都认为我国外资
营商环境在变差。但是作为支撑中
国过去经济 )'多年腾飞的一支重

要力量，外资一直都受到我国政府
的高度重视。“外资在中国高度发
展，以上海经济为例，其是四分之一
经济总量所在。”周汉民委员说，“此
次《民法总则》草案的推出，对外资
来说，无疑是一个重大利好，将为外
商营造更好的投资环境。”

)月 (日，在全国政协经济界
别的小组讨论中，全国政协委员高
虎城认为，由于环境、土地、能源、劳
动力等因素，近年来鞋、玩具等部分
加工贸易产业确实从中国转移出去，
但同时也有诸如制药、电子等高端产
业进入中国。%'$-年外资增速达到
).左右，在全球直接投资负增长前
提下，我们有正增长很难得。”

#数据显示$ 去年我国实际使

用外资 !"#$ 亿美元! 同比增长

%&!'" 其中!在我国境内新设立投资

总额 !亿美元以上的大型外商投资

企业超过 (%$家!增资 !亿美元以上

的外商投资企业超过 %)$家"有分析

指出!上述外商投资行业覆盖众多新

兴产业# 高科技行业及高端服务业!

表明跨国公司对华投资仍充满信心"

促进创新应侧重
在政协小组讨论中，不少政协

委员表示，目前在吸引外资的同时，
也要更好地发挥外资企业对于实体
经济的促进作用，因而在行业的选
择上，也应该有所侧重。

全国政协委员张小济表示，那
些专注于提供高性能高质量产品
和服务、看重中国消费市场的外资
企业，更适合来华投资；全国政协
委员陈天桥建议引入国际优质资
管公司和机构，借其成熟机制和经
验有序开展金融创新，鼓励国内资
管公司参与国际金融市场服务和
竞争；全国政协委员孙南申建议重
点引进高新技术等高精尖产业项
目，促进创新驱动。

#抽样调查$ 据上海市商务委

员会对 !&)" 万家在沪抽样外资企

业运营情况统计!"$!#年! 这些在

沪外资企业营业收入同比增长

)&)!!利润同比增长 !"&*!$另据上

海市统计局统计!"$!#年! 上海规

模以上工业企业中! 外资企业实现

利润总额比上一年增长 !#!"

据悉，上海将最大限度地放宽
新业态、新产业的市场准入，根据对
等原则，允许外商投资企业参与承
担政府科技计划项目，外商投资企
业同等适用研发费用加计扣除以
及相关的高新
技术企业、研
发中心等优惠
政策。
特派记者
方翔 江跃中

%本报北
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针对所谓!外资撤离潮"政协委员提出观点和建议

要重点引进高精尖产业项目

! ! ! !本报北京今日电 （特派记者
江跃中 方翔）全国政协十二届五
次会议 ! 日在人民大会堂举行第
二次全体会议，$&名政协委员就有
关议题作大会发言。

敢作敢为 一定大有可为

中国电子学会副理事长兼秘
书长、中国科协常委徐晓兰委员在
发言中透露，曾经，“圆珠笔之问”
引发社会舆论广泛热议。如今，圆
珠笔再次回归公众视野，是因为我
国在制笔产业核心技术等领域，已
取得突破性进展。

徐晓兰说，早在 %'$'年，她参
加了全国政协组织的“制笔产业核
心技术和关键部件国产化问题”专

题调研。在全国政协的积极推动
下，%'$$年，科技部拨专款 ,'''多
万元，对圆珠笔核心技术和关键部
件进行攻关。历经 , 年的不懈努
力，已有三项核心技术实现了从无
到有的突破：攻克笔头钢材生产技
术，笔头生产设备取得突破，国产
墨水逐步推广应用。

徐晓兰认为，破解“圆珠笔之
问”的成功经验，完全实践了习近
平总书记关于“创新是引领发展
的第一动力”“抓创新就是抓发
展，谋创新就是谋未来；不创新
就要落后，创新慢了也要落后”
的重要论断。“既然我们已经能上
九天揽月，下五洋探海，在量子领
域独领风骚，那还有什么难题是
聪明、自信、勤奋、敬业的中国人
攻克不了的呢！敢作敢为，一定大
有可为！”

顺应变化 走智慧零售路

“当前，传统实体零售销售下
滑、效益下降，‘关门退租’现象有
所增加。面对激烈竞争，实体零售
必须主动拥抱互联网，运用新技
术，打造新业态，创造智慧零售新
模式。”中国民间商会副会长、苏宁
云商集团股份有限公司董事长张
近东委员在发言中指出，智慧零售
的本质就是运用互联网、物联网技
术，充分感知消费习惯，预测消费
趋势，引导生产制造，为消费者提
供多样化、个性化的产品和服务。

张近东认为，实体零售必须顺
应移动化、社交化、本地化的发展
趋势，与移动互联实现有机融合，
走智慧零售之路。要基于移动端拓
展新渠道，实现销售无处不在、购
买随时随地；运用互联网工具进行

社交营销、社群营销，培养消费者
黏性；利用线上线下融合，创新零
售业态。

近年来，电子商务发展迅猛。
据不完全统计，电商行业企业和个
人商户已超 $'''万，从业人员接
近 %&''万。“但是，电子商务发展
目前尚无法可依，存在着假冒伪
劣、偷税漏税、投资补贴等不良行
为。”张近东建议尽快出台规范电
子商务发展的法律法规，打击取缔
制假贩假窝点。引导电商企业服务
实体零售，搭建智慧零售平台。

张近东还建议尽快完善数据
采集、交易和安全披露的法律法
规，推动大数据产业健康发展，引
导大型零售企业转变经营方式，通
过集中采购、买断经营、开发自有
品牌等方式，与制造业企业深度融
合发展，推动有效供给。

! ! ! ! $'日下午，全国政协十二届五
次会议在人民大会堂举行第三次
全体会议，多名政协委员就有关议
题作大会发言。全国政协委员、中
国篮球协会主席、上海公共外交协
会副理事长姚明谈到了体育强国
与体育产业时表示，“建设体育强
国，金牌是必要的，但体育强国的
内涵不仅仅是竞技体育金牌，也包
括群众体育、体育产业、体育文化
的齐头并进。发展体育产业，投资
是必须的，但投资只是建立体育产
业生态链的一个环节。”他认为，实
体的运营、操作与管理同样占据非
常重要的位置。

体育课不能成!挣分课"

“学校体育课不能成为‘挣分
课’，不能考什么就教什么。”姚明
建议，改变学校体育教学“重体能、
轻技能”的局面，注重兴趣养成，做
到基础能力和专项技能并重。同时
鼓励有条件的学校开展专项体育
教学，使学生掌握至少一种专项技

能，最终成为有兴趣、懂门道、会欣
赏、能参与的忠实的体育消费者。

完善联赛运行机制

在姚明看来，《中国足球改革
发展总体方案》的出台，不但为足
球，也为其他联赛明确了未来发展
的方向。姚明建议建立国家职业联
赛体系，推动更多项目创办职业联

赛；完善联赛运行机制，真正发挥
俱乐部的市场主体作用，形成利益
共同体，完善内部契约，实现自我管
理、自我监督、自我提高；加强诚信
制度建设，树立规则意识，全面提高
包括运动员、教练员、投资人、经理
人在内的全体从业者的职业素养。

特派记者 方翔 江跃中

%本报北京今日电&

解!圆珠笔之问" 析!关门退租潮"

政协委员：中国经济转型重在创新

姚明委员建言体育强国

体育产业不仅仅是围绕金牌

! ! ! !近日，全国人大代表赖小民表
示，春节七天假期除去奔波往返的
时间，实际假期很短，尤其是对于家
在外地、路途遥远的上班族来说春
节假期尤显不足。建议将春节法定
假期由 (天延长为 $,天。该建议也
成为本周微博最热话题。

" 点赞 拉动消费!传播民俗

对于赖小民代表的建议，网友
几乎是“一边倒”的支持。网友“南
宫葫芦”就表示，“这是个接地气的
提议！”
也有网友点赞，“爸妈一定最支

持这个提议！”也有网友指出，延长
春节假期不仅仅是为了“放假”。网
友“任远”指出，“延长假期能拉动节
日消费，同时还能促进民俗的传播，
一举多得。”

" 分析 建议虽好!落实很难

“这是个好建议，但落实会很困
难。”对于代表的建议，网友在点赞
之余也有自己的理性思考。“作为百
姓当然点赞，但作为企业就未必
了。”网友“/01234”就指出，延长假
期对员工是福利，但对企业是负担。
强制延长，对经济运行存在影响。

" 观点 延长假期接地气!盘

活年假更实际

延长春节假期的建议虽然接地
气，但比起建议，不如切实落实“带
薪休假”更实际。另一方面，如何激
活“探亲假”这些“名存实亡”的假
期，将假期的选择权真正交给百姓，
百姓才能更好地享受假日。

新民网 卞英豪

延长春节假期
盘活带薪休假
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代表委员怎么说


